

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ
Кафедра международного права

Аннотация к дипломной работе

МЕЖДУНАРОДНО-ПРАВОВАЯ АРЕНДА ТЕРРИТОРИИ

Несирханова Элина Абуовна

Научный руководитель – кандидат исторических наук,
доцент Т.Я. Павлова

Минск, 2017

АННОТАЦИЯ

1. Структура и объем дипломной работы

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, реферата дипломной работы, введения, трех глав, заключения, списка использованной литературы. Общий объем работы составляет 74 страницы. Список использованной литературы занимает 13 страниц и включает 112 позиций.

2. Перечень ключевых слов

ТЕРРИТОРИЯ, МЕЖДУНАРОДНАЯ АРЕНДА ТЕРРИТОРИИ, СЕРВИТУТ, МЕЖДУНАРОДНЫЙ ДОГОВОР, АРЕНДОВАННАЯ ТЕРРИТОРИЯ, ГОСУДАРСТВО-АРЕНДОДАТЕЛЬ, ГОСУДАРСТВО-АРЕНДАТОР, СУВЕРЕНИТЕТ.

3. Содержание работы

Объектом исследования являются международные правоотношения публичного характера о передаче территории в аренду одним государством другому.

Цель работы - проследить процесс становления института международной аренды территории; выявить особенности международных правоотношений, возникающих в связи с арендой государственной территории; обозначить существующие проблемы в вопросе международной аренды территорий.

Методы научного исследования. Для достижения поставленной цели в работе используется комплекс общенаучных и специальных методов исследования, находящих широкое применение в современной науке международного публичного права, среди которых: историко-правовой метод, формально-логический метод, специально-юридический метод, системно-структурный метод, сравнительный анализ.

Полученные результаты и элементы научной новизны: рассмотрен процесс становления института международной аренды территории; проанализирован доктринальный подход к определению природы и содержанию понятия международная аренда территории; изучены основные черты и особенности международно-правового регулирования арендных отношений.

Достоверность материалов и результатов дипломной работы. Использованные материалы и результаты дипломной работы являются достоверными. Работа выполнена самостоятельно.

Рекомендации по использованию результатов работы. Результаты исследования могут быть использованы в процессе дальнейшей разработки

научной проблемы, при подготовке научных статей, учебных материалов, в процессе обновления учебных курсов по международному публичному праву.

ANNOTATION

1. Structure and scope of the diploma work

The diploma work consists of diploma work assignment, table of contents, diploma work summary, introduction, 3 chapters, conclusion, and list of references. Total scope of work is 74 pages. The list of references occupies 13 pages and includes 112 positions.

2. Keywords: TERRITORY, INTERNATIONAL LEASE OF THE TERRITORY, SERVITUT, INTERNATIONAL TREATY, LEASED TERRITORY, STATE-LANDLORD, STATE-TENANT, SOVEREIGNTY.

3. The content of the work

The object of the study are international legal relations of a public nature about the transfer of territory by one state to another.

The purpose of the study is to identify the general features of international legal relations arising in connection with the lease of the state territory, the formulation of theoretical provisions and practical conclusions aimed at the formation and development of the lease of state territory in public international law.

The methodological basis of the research. To achieve the goal, the author uses the whole range of general scientific and special research methods that are widely used in the modern science of public international law. Among them: the historical and legal method, the formal-logical method, the special-legal method, the system-structural method, the comparative legal method.

Elements of scientific novelty: the process of formation of the institute of international lease of territory is considered; the doctrinal approach to definition of the nature and the maintenance of concept of the international lease of territory is analysed; the main features and peculiarities of international legal regulation of lease relations are studied.

Reliability of materials and the results of the thesis. The materials which were used and the results of the thesis are reliable. The work was done independently, and affirms that all theoretical, methodological terms and concepts borrowed from the literature, and others sources are accompanied by references to their authors.

Recommendations on the usage. The results of research can be applied in the further development of scientific problems, law enforcement practice, scientific research activities, educational materials, in the process of updating the training courses on public international law.